

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

La chute de Bianca dans la glace

Il était une fois, dans un pays de neige et de glace, deux meilleurs amis, Bianca et Douglas. Ils n'aimaient rien de plus que le patin à glace sur le lac gelé. Chaque jour après l'école, les amis enfilaient leurs patins et glissaient sur la surface lisse et blanche. Les amis adoraient la glace, mais ils savaient aussi que cela pouvait être traître. Au fil des ans, ils ont appris beaucoup de leçons sur la glace. Ils savaient que la nouvelle glace est plus solide que la vieille glace. Ils savaient quels courants sous l'eau peuvent rendre difficile la formation de glace ferme. Ils savaient que les jours sans nuages et sans neige étaient les meilleurs pour le patinage sur glace, car la neige ajoute du poids et ralentit la formation de glace. Et leurs mères étaient très strictes. Chaque année Bianca et Douglas devaient assister à un discours sur la façon de se sauver s'ils tombaient dans la glace. Les enfants avaient confiance en eux et en leurs connaissances et n'avaient jamais peur d'aller sur la glace.



Par une froide journée d'hiver, Bianca et Douglas ont décidé de patiner un peu plus loin que d'habitude. Ils étaient bien préparés, ils avaient chacun un sac à dos

avec une corde, un thermos avec du chocolat chaud, une couverture et un téléphone bien chargé. Ils partaient et tournaient sans prêter attention à la distance parcourue. Soudain, Bianca sentit la glace sous elle commencer à se fissurer. Elle est tombée à travers la glace et dans l'eau glacée en dessous. Douglas, qui était un peu plus loin, a vu son amie tomber et est immédiatement passé à l'action.

Alors qu'elle luttait pour rester à flot, Bianca s'est souvenue de ce que sa mère lui avait dit : n'essayez pas de nager, essayez de conserver votre énergie et votre chaleur corporelle. Contrôlez votre respiration, le choc de l'eau froide peut facilement entraîner une hyperventilation et une panique qui diminuent vos chances de sortie de l'eau en toute sécurité. Alors Bianca est restée calme et a respiré lentement et profondément. Aussi, essayez de vous mettre dans une position flottante horizontale. Ensuite, frappez aussi fort que possible pour essayer de vous glisser horizontalement sur la glace.

Alors, Bianca a donné des coups de pied et a utilisé ses bras pour essayer de se sortir de l'eau et sur la glace. Entre-temps, Douglas avait appelé à l'aide, puis avait sorti la longue corde de son sac à dos. Il s'est allongé sur la glace, pour répartir son poids, essayant de rester à l'écart du trou du mieux qu'il pouvait. Bianca attrapa la corde et lentement, elle sortit de l'eau. Douglas l'a rapidement ramenée à terre. Il lui offrit des vêtements secs, enroula les couvertures autour d'elle et lui donna à

boire du chocolat chaud. L'aide est arrivée peu de temps après que les enfants soient arrivés à terre et ils ont rapidement emmené Bianca et Douglas pour vérifier leurs signes vitaux. Ils allaient bien tous les deux et sont rentrés chez eux le même jour.

Heureusement, les enfants étaient bien préparés et savaient exactement quoi faire. Ils sont restés calmes. Mais ils ont réalisé qu'ils avaient eu beaucoup de chance. L'incident effrayant ne les a pas empêché de patiner sur la glace. Ils ont fait du patin à glace la même semaine, mais ont gardé les yeux ouverts.